

# Kraftvoller Swing mit „Saxofresh“

HARENBERG. In der Reihe „12 xK“ findet am Donnerstag, den 12. Mai, ab 19 Uhr in der Harenberger St. Barbara-Kirche ein Konzert mit der Gruppe „Saxofresh“ statt. Der Eintritt ist frei. „Saxofresh“ ist eine ganz junge Gruppe und sie spielt, als hätte sie viele Jahre Musikerfahrung.

Vier Saxophonisten wollen mit eingängigen Melodien aus Jazz, Rock und Pop das Publikum von sich und ihrer Musik am Saxophon überzeugen. Julian Heim (17 Jahre) spielt Tenor-Saxophon. 15 Jahre jung sind Felix Krügel (Alt-Saxophon) und Benedict Hagel (Bariton-Saxophon).

Als erfahrene Musikprofi spielen sie zusammen mit Gunter Geweke (Alt-Saxophon, Sopran-Saxophon), den in und um Seelze jeder kennt, der irgendwie mit Musik zu tun hat.

Sie haben ein breites Repertoire und arrangieren für ihre Musikauffassung auch selbst Stücke. Zu hören sind u.a. Georgia on my Mind, Forest Gump, Summertime, die Mondscheinsonate und andere Ohrwürmer wie Tango d'el Choclo oder I got Rythm.